

## Repas à Strasbourg – 1<sup>er</sup> juillet

Nous étions 10 adhérents et amis de l'ASF à braver les températures caniculaires de ce 1<sup>er</sup> juillet afin de nous retrouver autour d'un bon repas à la Brasserie « Au Quai de L'ILL » de Strasbourg. C'est toujours un réel plaisir de rencontrer ou de revoir nos amis Alsaciens, et de pouvoir prendre le temps de partager et d'échanger tous ensemble.

A ceux qui ont regretté de ne pouvoir être présents, étant pris par d'autres obligations ou déjà partis en vacances, nous aurons d'autres repas amicaux auxquels vous pourrez vous joindre.

En attendant, je vous donne rendez-vous pour la rencontre patients/médecins organisée avec le CHU de Strasbourg, à l'occasion de la Journée mondiale de la sclérodémie. Elle se tiendra le vendredi 3 octobre à 14 h au Nouvel Hôpital Civil de Strasbourg. Vous pouvez dès à présent consulter le programme sur le site de l'association :

<https://www.association-sclerodermie.fr/agenda/journee-mondiale-agenda/journees-mondiales-de-la-sclerodermie/>

ou me contacter au 06 10 56 80 06.

Dans l'attente de vous retrouver prochainement.

Amitiés

Nathalie



La tablée des participants